



1/37

Nach Angaben der UNESCO ist Wladimir Iljitsch Lenin schon seit vielen Jahren der meistgelesene Autor der Welt. Die Schätze seines literarischen Nachlasses sind unerschöpflich. Es ist ganz und gar unmöglich, sozialpolitische Probleme der gesellschaftlichen Entwicklung zu verstehen, zu erklären und richtig zu lösen, ohne dass man sich dabei auf die Werke von Lenin stützt. Der Revolutionär in der Wissenschaft und Wissenschaftler in der Revolution W.I. Lenin erarbeitete die wissenschaftlichen Grundlagen der revolutionären Partei der Werktätigen und gründete diese Partei. Er entwickelte die Lehre von der proletarischen Revolution, stellte sich an ihre Spitze und führte sie zum Sieg. Die Leninsche Lehre vom Bündnis der Arbeiterklasse mit der Bauernschaft, vom politischen Aufbau des Staates des siegreichen Proletariats und von der Bildung des Staatsapparats der sozialistischen Demokratie, von der Schaffung der ökonomischen Grundlagen des Sozialismus und von der Verteidigung des sozialistischen Vaterlandes ist und bleibt auch heute eine erprobte Waffe der internationalen kommunistischen, der Arbeiter- und nationalen Befreiungsbewegung. W.I. Lenin legte den Grundstein des sozialistischen Staates, erarbeitete ein exaktes Programm zur Einbeziehung der Frauen und Jugendlichen in den aktiven gesellschaftlichen Prozess und entwickelte die Lehre von der sozialistischen Kultur.

V/O „Mezhdunarodnaya Kniga“ bietet den Buchhandelsfirmen die gesammelten Werke W.I. Lenins, vielbändige und thematische Sammlungen sowie Einzelausgaben seiner Werke in russischer Sprache, in den Sprachen der Völker der UdSSR und in ausländischen Sprachen.



06318/3